

## Unser Lebensfeld im Winter

Was braucht ein Mensch eigentlich zum Leben? Spontane Antworten von Schülerinnen und Schülern lauten unter anderem Geld, Strom, WLAN und ausreichend Nahrung. An der Wassermühle Karoxbostel gibt es nicht nur WLAN sondern auch ein Lebensfeld, das zeigt, wie viel bewirtschaftete Ackerfläche ein Mensch zum Überleben braucht. Das Lebensfeld ist ungefähr 2000 Quadratmeter groß und hat damit die durchschnittliche Größe, die ein Mensch benötigt, um sich ein Jahr lang ernähren zu können. Natürlich müssen die Nutzpflanzen auf dem Lebensfeld auch gesät, angebaut, geerntet und verarbeitet werden. Die Schülerinnen und Schüler der AG „Natur erleben“ haben die Möglichkeit, den Prozess direkt vor Ort mit zu gestalten und zu erleben. In den folgenden Monaten wollen wir das Lebensfeld aber auch digital begleiten, so dass die gesamte Schulgemeinschaft unserer Nahrung bzw. der Nahrung eines Menschen beim Wachsen zu sehen kann. Schaut gerne digital rein oder persönlich vor Ort vorbei - wir freuen uns auf Euch!